



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 22 septembre 2023

### **Inauguration de la section Maury – Estagel de la V81 en Vallée de l'Agly et visite de chantier de la passerelle sur le Saint Jaume : Le Département continue de densifier son réseau cyclable.**

Hermeline MALHERBE, Présidente du Département, avec Jean ROQUE, vice-Président en charge des Mobilités, Charles CHIVILO, Maire de Maury, Président de la Communauté de Communes Agly Fenouillèdes, Conseiller Départemental, Lola BEUZE, Conseillère Départementale du canton, Toussainte CALABRESE, Maire de Caudiès de Fenouillèdes, vice-Présidente du Département et Jacques BAYONAS, Maire de Saint Paul de Fenouillet ont inauguré la section Maury – Estagel de la véloroute V81 en Vallée de l'Agly à Maury et se sont rendus sur le chantier de la passerelle sur le Saint Jaume à Caudiès de Fenouillèdes, en présence des entreprises locales.

Hermeline MALHERBE a rappelé : « *Aujourd'hui, nous sommes parmi les dix Départements les plus engagés dans la politique Vélo et à l'aube d'un nouveau programme pluriannuel d'investissement pour les mobilités douces, nous continuons à développer un réseau dense et sécurisé tout en respectant l'environnement. Tout cela permet aussi de soutenir l'économie locale et de répondre aux attentes des habitant.e.s en matière de Tourisme et de Loisirs. Avec la passerelle en cours de construction à Caudiès de Fenouillèdes, nous participons ainsi à faire avancer l'itinéraire V81 qui relie La Méditerranée à l'Océan Atlantique, Le Barcarès à Anglet, tout en enrichissant l'offre touristique en matière de vélo sur notre territoire.* »

#### **Une nouvelle section pour faire avancer l'itinéraire V81**

La Véloroute V81 qui reliera à terme Le Barcarès à Bayonne (600 km) est inscrite dans le schéma national des véloroutes et voie vertes. Elle se présente comme la première véloroute de massif de France, en coordination avec les six Départements et les deux Régions concernées.

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACTS PRESSE :

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la Communication 06 09 86 25 77

leDépartement66.fr





## COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans les Pyrénées-Orientales, l'itinéraire - qui relie Le Barcarès (jonction Eurovélo 8) aux Gorges de Galamus - est aménagé sur 17 km entre Le Barcarès et Rivesaltes (en service depuis 2017), sur 8 km entre Cases de Pène et Estagel (en service depuis 2022 dans le cadre du contournement d'Estagel) et sur près de 10 km pour la section entre le Mas Camps d'Estagel et Maury. A noter que cette nouvelle section réinvestit une voie déjà existante, non revêtue.

- 500 000 € d'investissement
- État : 250 000 €
- Département : 200 000 €
- Communauté de communes Agly Fenouillèdes : 50 000 €

### La passerelle sur le Saint Jaume

Pour favoriser les déplacements doux, le Département a identifié les ruptures de continuité sur les parcours cyclables, notamment les franchissements de cours d'eau. Cette passerelle dont les travaux viennent de démarrer permettra de franchir la rivière du Saint Jaume et s'intègre dans un projet plus large qui reliera le centre de Caudiès de Fenouillèdes à Saint Paul de Fenouillet et à la Véloroute V81. Cette liaison cyclable représente un atout certain pour le développement de l'itinérance à vélo dans l'Agly Fenouillèdes.

Longueur : 40 mètres  
Largeur utile : 3 mètres  
Structure : 2 poutres en acier autopatinable et une dalle en béton armé



**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACTS PRESSE :

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la Communication 06 09 86 25 77

leDépartement66.fr





## COMMUNIQUE DE PRESSE

Ces projets structurants s'inscrivent dans les engagements du Département pour améliorer les mobilités douces sur le territoire et accompagner les besoins des habitant.e.s, du tourisme et des loisirs.

Le Département est un acteur essentiel de développement du réseau cyclable des Pyrénées-Orientales afin d'obtenir un maillage cohérent pour inciter aux déplacements propres dans un contexte d'adaptation au changement climatique.

A ce titre, depuis 2019, il a engagé 41,9 Millions d'euros pour réaliser des véloroutes départementales supplémentaires, supprimer les discontinuités des pistes cyclables déjà existantes (franchissements de cours d'eau, ouvrages d'art de type passerelle ou sous-terrain...) et aménager les voies rurales partagées.

### **Le VTT aussi !**

Le Département a également aménagé 20 itinéraires labellisés VTT sur les Pyrénées-Orientales.

**HÔTEL DU DÉPARTEMENT** - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex

CONTACTS PRESSE :

Eva ENGZELL, directrice adjointe de la Communication 06 09 86 25 77

[leDépartement66.fr](http://leDépartement66.fr)



Pour vous,  
le Département agit !



**VÉLOROUTE 81**  
Liaison cyclable  
entre **Maury**  
et **Estagel**

Aménagement  
d'une voie partagée



